
4月13日 六条公民館

質疑・要望 内　　　　　　容

質問 福井国体の「おもてなし」について、公民館や市民は具体的に何に取り組めば良いのか。

回答
基本的には各地区、団体等の自発的な取り組みをお願いしたい。現時点では、会場の受付
や美化等のボランティア、地元の名産品等のふるまいなどが考えられる。今後、話があれ
ば地区や公民館等に出向き相談をさせてほしい。

質問
福井国体の花いっぱい運動で育成した花のプランターについて、閉会後はどのように取り
扱えば良いのか。

回答
終了後は、地区、団体等で引き取ってもらうことや、育成した個人にお返しするなどを念
頭に、これから検討していきたい。

質問
えちぜん鉄道と福井鉄道の相互乗り入れの予算が今年度もついているが、どのような事業
に取り組むのか。

回答
田原町駅南側のシェルター整備、市役所前電停の移設・上屋建築などに取り組み、さらな
る利便性の向上に努める。

質問
足羽山動物園は急傾斜で高齢者には行きづらい施設である。平野部に新たな動物園を整備
してもらえないか。

回答
足羽山動物園の改修でエレベーター等も設置することから、現行よりは園内の移動がス
ムーズになると考えられる。

質問
地区に高齢者が多くなり、車を運転できない住民が増えてきているが、交通の便が悪い。
地区内でコミュニティバス等の運行ができないか。

回答
地区で意見をまとめて、市の担当課と協議してほしい。運行には一定の条件があるので、
検討してみてはどうか。

意見要望
福井国体の花いっぱい運動について、老人ホーム等の施設で取り組んでもらい、生き甲斐
づくりにつなげてもらってはどうか。

意見要望
水道、ガス事業で発注する工事等に関して、地元業者の育成の観点から、地元業者を今以
上に活用してはどうか。

意見要望
園芸の研修施設が大町地係にできる。こちらではショウガづくりに力を入れていることも
あり、これを契機に地元の特色ある園芸作物を育てるための支援等に取り組んでもらいた
い。

意見要望
休耕地を有効活用するため、太陽光発電の施設整備等を考えているが、農地法の関係で設
置できない。国の特区などを利用して、農地の弾力的な運用ができないか検討してほし
い。
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